

Pour une Havane plus belle



La Havane, 18 mai, (RHC).- La Havane va fêter en novembre 2019 son cinquième centenaire. Les autorités cubaines ont mis en place un groupe gouvernemental chargé de tout un programme de rénovation et d'embellissement pour l'occasion. La semaine dernière, le président cubain, Miguel Díaz-Canel a analysé la marche du programme et mercredi et jeudi, il a visité des entreprises vitales pour l'application de ce plan et parcouru des établissements rénovés pour le profit des Havanais et de ses visiteurs.

Ce jeudi, le président cubain a visité entre autres une fabrique d'asphalte en cours de montage qui doit satisfaire la demande du plan de réparation des rues et des avenues et parcouru des établissements commerciaux remis à neuf, toujours dans notre capitale.

Dans des déclarations à la presse, le président Díaz-Canel a signalé que le but est de « guérir les blessures du temps. »

«Nous sommes en train de concevoir au bureau du premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres un mécanisme permettant un lien plus étroit entre le gouvernement central et les autorités provinciales et l'attention prioritaire de La Havane, parce que c'est la capitale de notre pays et parce que ses problèmes accumulés dépassent souvent les institutions locales. Donc, les problèmes de La Havane doivent être ceux de tout le pays.

Je crois qu'avec ce qui a été décidé, nous allons obtenir une Havane plus belle, plus ordonnée, plus propre.»

Au terme de son parcours, Miguel-Diaz Canel s'est réuni avec les élus de l'Assemblée provinciale de La Havane pour analyser les principaux résultats économiques et sociaux du territoire et les plans d'avenir en plus de la politique de communication pour le cinquième centenaire de la ville.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/162549-pour-une-havane-plus-belle>



Radio Habana Cuba